

# Nachruf



*Das Foto zeigt Dietrich Schille (rechts) im Rahmen der Festveranstaltung zum 10jährigen Bestehen der LVgg im Jahre 2004*

Unser langjähriger BDS-Landesschriftführer **Dietrich Schille** aus Retzau ist im Alter von 89 Jahren gestorben.

Wir verlieren mit ihm einen engagierten Schiedsmann, der sich besonders um den Aufbau des neuen Schiedswesens nach der Wende verdient gemacht hat. Von 1994 bis 2010 war er Schiedsmann und hat maßgeblich die Schiedsstelle in Raguhn geformt. Von 2000 bis 2008 war er als Mitglied des Landesvorstandes mit großem Erfolg für den BDS tätig.

Für seine treuen Dienste wurde er mit der **Verdienstmedaille in Silber** vom BDS-Bundesvorstand geehrt und nach dem Ausscheiden aus dem Schiedsamt wurde Dietrich Schille zum **Ehrenmitglied** der BzVgg Dessau-Roßlau berufen.

Er hatte sich sehr gewünscht, seinen 90. Geburtstag zu erleben. Leider ist dieser Wunsch nicht in Erfüllung gegangen. In unserem letzten Gespräch im alten Jahr hoffte er noch, die Festveranstaltung der LVgg zum 30jährigen Bestehen im Jahre 2024 mit uns gemeinsam zu begehen.

Wir werden Dietrich Schille ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der BDS-LVgg und BDS-BzVgg Dessau-Roßlau

Dr. Joachim Gülland  
Im Juli 2023.